

SAINT-MAXIMIN

Une année à s'adapter pour l'Association sportive de Saint-Maximin



Le bureau de l'ASSM est prêt pour la rentrée.

Mardi, le bureau de l'Association sportive de Saint-Maximin (ASSM) s'est réuni pour faire le bilan de cette année particulière et préparer la saison à venir. Le maître mot de cette réunion fut : « On s'est adapté ! ». Au premier confinement, des cours en visio ont été proposés pour les séances de yoga et celle de fitness. Cette année, il y a eu trois séances en début de saison, puis les activités ont dû s'arrêter : « On a fait au mieux, on était dans une dynamique positive pour trouver des solutions, en accord avec la mairie, dont notre association dépend et qui est garante de la sécurité, comme nous ». Pendant l'arrêt, les relations ont continué par mail, SMS ou par téléphone.

La secrétaire de l'association, Marie-Françoise Chenevier, a réceptionné des messages sympathiques adressés au bureau.

Depuis le 9 juin, les cours ont repris en extérieur : « Ce n'est pas très pratique pour le yoga, mais c'est mieux que rien ! Le 23, on a annulé car il y a eu un orage terrible ».

Le début de saison se fera le 15 septembre pour le yoga et le 16 septembre pour le fitness.

De nouveaux adhérents peuvent se renseigner en envoyant un mail à : mariefrancoise.chenevier@dbmail.com